

チウンド前から聖堂までおかれた日が夜空に美しく二條の線を描いて赤々と點る十一時十五分よりフリスマスクの顔被洗する者十五名及本学園生徒其他約百数十名が参加し、チナ「待降節」の部より始められた。聖堂内はイエズスの人となり、始った以前の世界の人の心の暗さを示すために大部分の電燈を消し、祭壇の前の二本のろうそくだけが淡い光を投げかける中に聖歌隊の歌う「み恵み降らせよ」其他の聖歌及解説者によつて、その時代の人情が求めていた救世主へのあこがれが表わされ、次いで大予言者イザヤの平和の主なる救世主の出現を人々に約すイザヤ書第九章五・六節の予言「すべてれただから兵士のよろいと血にまみれどる夜とはみほ火のもえくさとなりて焚るべし」とどりの嬰兒枕等のために生まれたまえり、我等はるどりの子きあむえられどり、政事はごの無にありてその名は奇がまだ議士また大臣の浦、とこれえらち、平和の君ととえられる」が朗読せられ遅に迷つた者の間にわき起る神への求めをまわす聖歌に「きみせ救い主が歌われて」。次に「聖母マリアクねあげー」の歌に入り天國に於る栄栄を満し給う大天使ガブリエルと聖母マリアとの会話ガルカ第一章二十九三十八節により大天使ガブリエルと聖母マリアが聖書によつて導かれてなさったと云うことが聖歌隊によつて歌われた。その後「ベト

「ヘーメ」の部の牧童への禮言、聖歌などがおりクリスマスの聖説としてエルリンヘーメン神父様から次の様なお話しがあつた、「クリスマスの大祝日」にあたり旨さまに心からお祝申し上げます。松運も今こそでベトレヘムのあのまつかしい光景を思い出して見ましよう。寒い夜、牧場に現われたとどろの強い神の聲、かの暗いうまやの中の美しさの後に立つて見守られる聖ヨゼフ、絆の神のみどり、このみどりの世話をなし給う聖母マリア、さもほのかしい感じに近づき、そこにはますき羊飼と僧が並べてせ蓮のさざ江物をすなわ川永遠の愛を、我を、決心せぬささげにしましよう。松運の心にも御聖体無病の萬おいで下らるよに、死滅なことはございますが松運の心は寒々しくてあります。どうぞ強いて笑わせりつゝれどお辭し下さい。松運の心は確に附らこないます。どうぞお頬らしく下さい。松運の心はあれで即ちござります。どうぞこれをお知りかにして下さいますように」と。

合唱しよう

次入閣三丁目東野志敏でわかれ
たのです。御夫人のお名前は
子女実で、詳しいことが知り
ければ、いつでも来てくださいさ
との事であります。「奥様も
採るふやりになりますか」と
きましたら、「娘前妻で家に
つとす力がでしています」とのつ
でした。(36) (1) 記

近頃汚染の書く方が大部分
にこしまつにらむ。毛王丸
特に、「名前を繪體に書く」
いう事を注意されど。

く前の面題には、正反ともある。この「櫻痴歌」の題はたゞ三
か月の名題で、京坂を廻るなどにもも
よつた。がね、この文の書き方
によつては先生は面題歌中で
いたのである。(註)

そこでござりますき、羊鋼と唐吉
並べてセ種のさざ「物をなわ
川本達の愛妻。我が夫にせむ
わわひこにしましゆう。私達の
心にも阿蘭津姫の胸おいで下
れぬよしに。死ぬまつてではこ
れこますがね達の口は悪々い
所をうわじます。どうぞ強いて笑
をもつてこれを不謹して下さい。
私達の心は暗に所をうござります
じつとも恐らうトロニ。お達の
心はあれに由りうござります。ど
うぞこれを和やかにして下さい
ますよう」。と。

もひつい、二十人用（土）半日半日で一施設とし込みをうなぎあつたが、入り口に人があればしつらえつて立たること、四尋は通井戸は水の詰だかでなくレロー（レローナート）もぐる予定である油井水隧道口に練習する。去る二月一日には第一回の練習会が開催され、「おおおぱり」の合唱がした。（記）

（記）

手術室「脚」一三一十四日
夜、西郡（四十日間）
腰こわいの脚、西郡三十日
脚が十一日

技术な医療法

卷之三

透明なマントがまぶし、こつそ
れと美術アーティストの生活状況を
のぞいて見よう。
すでに中に入つてその実状を
見てきたに似もうるだろう。千人
大根（よろづね）の「の生活の一
片である。
吉川先生はあのアーティストの新制
の師匠。吉川先生は書道及び墨
の修業を行い、本居宣長はこれ
又写真技術をもつて名を上げて
いる。他の先生方は英文書、古
典の研究などいろいろなとおりの
ある (38) 観

毛氏

此の御用事は本來
「物をもたらす者」の如きの
ものであつた。これには某の時
の事柄は、それと並んで被記載
された。Eduard Stark が甚
く喜んでいた。